

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:50
PAG - 1 TERCERA ENTREGA
Viernes 15 de Agosto de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: La Verdad Aunque Duela

Conduce: Nubia Duarte

Tema: Varios

Se reportaron tranques desde las nueve de la mañana en la ciudad de León y se pretende aumentar el

número de plantones en esa ciudad.

Emisora: 15 de Septiembre Programa: Panorama Informativo

Conduce: Henry Vivas

Tema: Varios

A partir del primero de septiembre el pan sufrirá un incrementó en el precio, aunque los panificadores no

especificaron de cuanto será ese aumento.

Emisora: Corporación Programa: Impacto 540 Conduce: Eduardo González

Tema: Varios

Maximino Rodríguez señaló que Daniel Ortega y compañía, al igual que los Azul y Blanco son los responsables de los más de trescientos millones de dólares, que menciona el Presidente Bolaños que Arnoldo se robó, "porque sólo Bolaños recibió en estipendios que son esos mismos, lo que él dice que se robó más de veintiocho millones de córdobas y el señor Daniel Ortega también recibía un cheque debajo de la mesa en la Presidencia de la República, que no es menos de unos cuarenta millones de córdobas, cuando Arnoldo Alemán era Presidente de la República".

Emisora: 15 de Septiembre Programa: Noticiero el Momento Conduce: Moises Absalón Pastora

Tema: Varios

Pastora, refiriéndose a Alemán, dijo que no quieren que lo liberen, porque tiene dos procesos pendientes que sin duda los librará, pero quieren que se les garantice su vida, porque si muere en prisión, Nicaragua se incendiará y conociendo la naturaleza de los contra, se iniciará una "pasada de facturas".



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:50 PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+La juez Méndez denunció que la Policía de Matagalpa tiene conocimiento de personas del lugar que están siendo organizadas, presuntamente por el diputado Quiñónez y esperan la orden para secuestrar a uno de los hermanos de la juez, con el propósito de presionarla para la excarcelación de Alemán. (TV Noticias, Canal 2)

+Paulino Méndez hermano de la juez Méndez dijo que la Policía de San Ramón, Matagalpa, les comunicó sobre un secuestro o un asesinato contra la familia Méndez. (TV Noticias, Canal 2)

+Enrique Quiñónez denunció que quieren envenenar al doctor Alemán en la cárcel El Chipote, esto se debe a que la comida no se la entregan su familiares directamente, sino que es la policía, y la información es que le están vertiendo sustancias que le pueden causar la muerte, y le suceda lo mismo que al dirigente de la Contra, Arístides Sánchez, que salió de la cárcel y una semana después murió en los Estados Unidos.

Wilfredo Navarro informó un supuesto plan para atentar contra la vida del doctor Alemán en la cárcel. "¿Y como van a atentar contra él? Nos habían hablado de envenenarlo, pero entendemos que se pretende con las restricciones que se le están haciendo a Arnoldo, es crear las condiciones para desencadenar en un desenlace fatal para Arnoldo. Ayer el médico forense expresaba que se encuentra estable, pero que por su problema de azúcar y de elevada presión arterial, hay que mantenerlo en permanente observación para que no pueda haber una situación difícil. (Bolsa Visión, CDNN)

La denuncia es que lo quieren envenenar las fuerzas tenebrosas, aquellas, que al igual que Arístides Sánchez, que estuvo en ese mismo lugar, que llegó sano y salvo como llegó Arnoldo y cuando salió murió en los Estados Unidos. No podemos descartar dentro de esta campaña festinada contra Arnoldo Alemán que lo quieran asesinar en la DIC o en la Modelo, porque Arnoldo Alemán no está cediendo en lo de AGROINSA y lo de la carrera judicial". Aseguró que fuentes internas de esa institución fueron los informantes y no pondrán denuncia contra la policía, porque son esos mismos agentes quienes están agrediendo a los liberales, a los diputados y violentando los derechos humanos. No necesita tener pruebas para ponerse en alerta, que pueda dañarse la integridad física de Alemán, no necesita tener pruebas porque no van a entablar ningún juicio, lo que están diciendo es que están al tanto de todo esto y si exista la conjura, la culpa la tiene Daniel Ortega y Enrique Bolaños. (100% Noticias)